



No completan votos para Ernestina

- El Consejo Judicial Ciudadano dio luz verde al deseo de Godoy por reelegirse.

Si bien es cierto que **Martí Batres** está aún en tiempo de enviar al Congreso de la Ciudad de México la propuesta para que **Ernestina Godoy** sea reelegida como fiscal por otros cuatro años, la realidad es que el funcionario busca ganar tiempo para *planchar* el tema.

Tras una polémica decisión, el Consejo Judicial Ciudadano dio luz verde al deseo de **Godoy** por reelegirse, a pesar de la protesta de varias organizaciones civiles y políticas, que no ven bien el trabajo de la funcionaria.

Varios consejeros fueron señalados por tener presuntos nexos con altos funcionarios de Morena; con todo y todo recomendaron su reelección.

El balón está ahora en la cancha del jefe de Gobierno, quien deberá enviar la propuesta al Congreso para que los diputados decidan. Si la fiscal desea repetir, necesita el apoyo de las dos terceras partes del pleno.

Y ése es precisamente el problema, pues hasta hoy **Batres** no ha podido asegurar los votos requeridos, por lo que tiene que *patear el bote* para llevarse la decisión lo más lejos posible, a fin de seguir presionando a algunos legisladores de oposición.

El plazo concluye a final de este mes, y se puede empalmar con la definición de quién será quien se quede con la candidatura de Morena a jefe de Gobierno, que se anunciará justamente el 30 de octubre.

Esta lucha por la candidatura morenista influye en el tema de **Ernestina**, pues la 4T está dividida por la disputa entre **Clara Marina Brugada** y **Omar Hamid García Harfuch**, cuyos equipos andan con las flechas afiladas.

La disputa ha golpeado también a la bancada oficial en Donceles, pues los simpatizantes de la fiscal están operando abiertamente en favor de **Brugada**, mientras los fieles a **Claudia**

Sheinbaum lo hacen por **García Harfuch**.

Es tal el grado de tensión en el partido oficial, que la disputa ha alcanzado ya al tema de la reelección de **Godoy**. Y ésa es otra de las razones por las que desde el Palacio del Antiguo Ayuntamiento están *administrando* el tema.

Porque si **Omar Hamid** se quedara con el triunfo interno morenista, en automático los simpatizantes de **Brugada** exigirían como *contraprestación* diversas posiciones políticas, incluyendo la reelección de **Ernestina**.

Por si la guerra interna no fuera suficiente para poner piedras en el camino de la aún fiscal, está también la definición de la candidatura de la alianza opositora, que comienza a entrar a una etapa de alta tensión, e incluye a los diputados del PRI, PAN y PRD.

Estos legisladores están igualmente en la mira, pues el frente opositor no quiere que, por nada del mundo, la fiscal repita en el cargo, sobre todo del lado de los panistas, que se sienten agraviados por la persecución judicial de que, dicen, han sido objeto.

Si algún opositor se atreve a *traicionar*, que se olvide de alguna candidatura aliancista para el próximo año.



**CENTAVITOS...**

Por cierto, esta semana será crucial en la lucha por la candidatura morenista para la capital, pues desde hoy se comenzarán a aplicar las encuestas internas que la dirigencia del partido diseñó para medir a los aspirantes al cargo. Tan se está llegando a la recta final de la contienda, que los contrincantes no se están guardando nada y han inundado de propaganda las calles de la ciudad. Sus anuncios se han visto mezclados con otros de informes de labores de diputados, ocasionando una contaminación visual escandalosa. Después de que pase el proceso, además de tener que levantar su cochinerito, los aspirantes tendrían que rendir cuentas de los gastos ante el INE.

El frente
opositor
no quiere que,
por nada del
mundo, la fiscal
repita
en el cargo.

